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«Ведомости» 

Шувалов: Малому бизнесу можно выделить 100 млрд рублей из 

ФНБ, несмотря на риски 

Первый вице-премьер Игорь Шувалов поддержал предложение выделить в 2014 

г. из фонда национального благосостояния (ФНБ) 100 млрд руб. на поддержку малого 

и среднего бизнеса, несмотря на ожидаемый невозврат. 

С предложением разместить эти средства ФНБ на депозиты во 

Внешэкономбанке с доходностью инфляция плюс 1 процентный пункт выступил 

министр экономического развития Алексей Улюкаев. По его словам, они станут 

источником фондирования операций банков по предоставлению долгосрочных 

инвесткредитов малому и среднему бизнесу. Премьер-министр Дмитрий Медведев 3 

октября поручил правительству в течение месяца проработать вопрос о 

целесообразности выделения средств из ФНБ. 

«Мы поддерживаем, что эту операцию надо провести. Но надо понимать, что из 

этих 100 млрд руб. определенная часть средств не вернется. Если мы не будем очень 

консервативно к этому относиться и будем понимать, что это сложный момент и надо 

поддержать, чтобы они начали свое дело, то скорее всего около 10-15% займов не 

будет возвращено», — сказал Шувалов, выступая на форуме «Опоры России». 

http://www.vedomosti.ru/politics/news/19301771/shuvalov-malomu-biznesu-mozhno-

vydelit-100-mlrd-rub-iz-fnb 

 

«Ведомости» 

Шувалов призвал уважать стремление властей наладить деловой 

климат 

Первый вице-премьер предложил предпринимателям внимательно посмотреть 

на тот путь реформ, который правительству удалось пройти за последние десятилетия. 

По его словам, российские власти много работают над улучшением 

предпринимательского климата: совершенствуют администрирование, разрабатывают 

дорожные карты. "Но не удовлетворен никто этим состоянием", — сказал Шувалов, 

выступая на предпринимательском форуме "ОПОРы России". 

В обществе, по его словам, существуют экстремальные позиции по отношению к 

каждой из его частей. "У нас есть враги народа — чиновники, враги народа — 

предприниматели, у нас есть очень плохие в глазах пациентов врачи, у нас есть очень 

плохие педагоги в глазах тех, кто получает образовательные услуги… есть вообще, 

кто нормальный в стране?", — отметил Шувалов. "Просто мы не уважаем друг друга и 

не уважаем то, что в себе меняем", — добавил он. 

http://www.vedomosti.ru/politics/news/19301771/shuvalov-malomu-biznesu-mozhno-vydelit-100-mlrd-rub-iz-fnb
http://www.vedomosti.ru/politics/news/19301771/shuvalov-malomu-biznesu-mozhno-vydelit-100-mlrd-rub-iz-fnb
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Он предложил бизнес-объединениям помочь правительству разобраться в 

причинах нежелания российских граждан заниматься собственным бизнесом. 

Шувалов напомнил, что 15 лет назад условия ведения бизнеса в РФ были намного 

хуже. "Но люди хотели заниматься предпринимательством, потому что не было 

другой возможности выжить", — сказал Шувалов. Теперь, по его словам, у граждан 

появилось много других возможностей и большинство из них предпочитают занимать 

места наемных работников. 

Шувалов отметил, что для реализации правительственных прогнозов 

экономического развития на долгосрочную перспективу требуется, чтобы к 2020 году 

количество занятых в малом и среднем бизнесе в РФ было не меньше 50% от 

экономически активного населения. По его словам, основные антикризисные действия 

правительства в ближайшие годы будут направлены именно на поддержку малого и 

среднего бизнеса. 

http://ria.ru/economy/20131127/980154818.html 

 

«РИА Новости» 

Минфин предложил регионам налоговые каникулы новым 

предпринимателям 

Минфин предлагает регионам в виде эксперимента обнулить налоги для новых 

предпринимателей, соответствующие предложения ведомство направило в 

правительство РФ, сообщил директор департамента налоговой и таможенно-тарифной 

политики Минфина России Илья Трунин. 

"Мы все-таки подумали о том, что необходимо сделать еще один шаг в 

поддержке малого бизнеса и пойти на эксперимент с проведением налоговых 

каникул", — сказал Трунин, пояснив, что речь идет об обнулении на два года 

налоговых ставок для впервые зарегистрированных индивидуальных 

предпринимателей. Он не исключил, что регионы могут получить такую возможность 

уже с 2014 года, если соответствующий закон будет подготовлен и принят Госдумой. 

http://ria.ru/economy/20131127/980069941.html#ixzz2lqAf22oH  

 

 «ИТАР-ТАСС» 

Совет Федерации одобрил закон об упрощении перехода на 

патентную систему налогообложения 

Совет Федерации одобрил закон, направленный на упрощение процедуры 

перехода на патентную систему налогообложения. В частности, документом 

http://ria.ru/economy/20131127/980154818.html
http://ria.ru/economy/20131127/980069941.html#ixzz2lqAf22oH
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упрощается процедура подачи заявления на получение патента, что позволит 

сократить количество обращений в налоговые органы. 

Закон разрешает гражданину, желающему заняться предпринимательской 

деятельностью на основе патента, подать заявление на его получение непосредственно 

с момента госрегистрации в качестве индивидуального предпринимателя. Это 

позволит индивидуальному предпринимателю не применять общую систему 

налогообложения в период с даты госрегистрации в качестве индивидуального 

предпринимателя до даты начала действия патента. 

http://www.itar-tass.com/ekonomika/793512  

 

«Коммерсант» 

Платить налоги в России сложнее, чем где-либо в Европе 

 Налоговый режим в РФ — самый сложный среди 29 европейских стран, чьи 

компании приняли участие в исследовании компании Deloitte (всего было опрошено 

940 руководителей международных компаний). Авторы отчета отмечают, что на фоне 

кризиса и снижения поступлений в бюджет уровень налогового контроля повышается 

во всех странах Европы, включая и РФ. В остальном российское регулирование по-

прежнему "существенно отличается от усредненного европейского стандарта". 

http://195.68.141.146/doc/2353507  

 

«Российская газета» 

Проценты Улюкаева 

 Глава минэкономразвития о страховании вкладов и пределах риска. С какими 

потерями и достижениями подходит к концу года российская экономика? Сможет ли 

она разогнаться в будущем, и что это будет означать для всех нас? Вопросы эти 

волнуют многих. И если уж задавать их в нынешнее, полное неожиданностей, рисков 

и сомнений время, то лучшей кандидатуры, чем министр экономического развития не 

найти. 

Алексей Валентинович, итоги года подводить пока рано. Но данные по 

экономике за октябрь, наверное, уже готовы? О чем они говорят? 

Алексей Улюкаев: Они немного лучше, чем сентябрьские. Не хочется, правда, 

сглазить, заявляя о каком-то переломе ситуации или тенденции. Пока для таких 

выводов слишком короткая дистанция.  

Но, скажем, рост ВВП год к году за прошлый месяц составил 1,8 процента. 

Радуемся такому росту! Это существенно лучше, чем было в августе - сентябре. 

http://www.itar-tass.com/ekonomika/793512
http://195.68.141.146/doc/2353507
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Конечно, это во многом связано с сельским хозяйством. Нынешний год в принципе 

был нормальный, в том числе и за счет эффекта базы, низких показателей прошлого 

года. По прогнозам, в этом году рост объемов производства в сельском хозяйстве 

составит около 7 процентов. Промышленность этим похвастаться, увы, не сможет.  

Есть прогресс по такому показателю, как инвестиции. Октябрь к сентябрю со 

сглаженной сезонностью показывает рост на 1,7 процента, прервав, по сути, 

тенденцию спада предыдущих двух месяцев. 

По ссылке есть видео – 7 мин. 

http://www.rg.ru/2013/11/27/ulyukaev.html    

 

«Российская газета» 

Воздушная тревога 

 Чтобы сохранить авиастроение, необходимо cтать одним из мировых лидеров 

этой отрасли. 

В ближайшие годы в Татарстане планируется наладить производство агрегатов 

для самолетов, создать авиационный технопарк, повысить качество подготовки 

инженеров. Об этих и других перспективах развития авиастроительной отрасли 

"Российской газете" рассказал президент Татарстана Рустам Минниханов: 

- Развитие отечественной авиации является приоритетной задачей для России и 

Татарстана. Для того чтобы сохранить отрасль, мы должны вернуть позицию одного 

из мировых лидеров в области авиастроения. 

Мы системно решаем вопросы поддержки и развития реального сектора 

экономики, в том числе авиастроительной отрасли. В Татарстане авиастроительный 

комплекс представлен тремя крупными серийными заводами, выпускающими 

самолеты, вертолеты и двигатели, предприятиями по производству приборов и других 

комплектующих изделий, конструкторскими бюро и научно-исследовательскими 

институтами. ... 

Качественное становление и развитие авиационного кластера Татарстана 

невозможно без активного взаимодействия промышленности и бизнеса, науки и 

образования, финансово-кредитных и инвестиционных институтов, создания 

инновационных наукоемких производств. В ближайшее время мы планируем 

выделить незадействованные в производственном процессе активы КАПО имени 

Горбунова. На этих площадях создадим авиастроительный технопарк. Авиационное 

объединение поможет ему в построении производственной системы, соответствующей 

авиационным требованиям. ... 

Сейчас совместно с Высшей школой экономики в республике разрабатывается 

проект программы развития региональной системы профессионального образования 

http://www.rg.ru/2013/11/27/ulyukaev.html
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до 2020 года. В этом документе будут учтены интересы не только образовательных 

учреждений, профильных министерств, но и потенциальных работодателей. 

Сегодня все понимают: начинать готовить специалистов надо со школьной 

скамьи, с развития технического творчества детей. Многие промышленные 

предприятия уже имеют подшефные школы, учреждения дополнительного 

образования, проводят профориентационную работу, в рамках государственно-

частного партнерства участвуют в оснащении кабинетов. Кроме того, в этом году в 

республике дополнительно появится 108 кружков и направлений в 27 центрах 

детского технического творчества республики. 

http://www.rg.ru/2013/11/27/tatarstan.html   

 

«Ведомости» 

Минпромторг предлагает платить повышенные субсидии 

автопроизводителям из удаленных регионов 

Автозаводы, которые специализируются на выпуске той или иной категории 

транспортных средств (50% и более, за исключением легковых автомобилей) или 

расположены на Дальнем Востоке и в Калининградской области, смогут получать с 

января 2014 г. субсидии из федерального бюджета по повышенным ставкам. Это 

следует из текста доработанных проектов постановлений правительства, размещенных 

вчера на Едином портале раскрытия федеральных нормативных актов. В проектах 

постановлений, опубликованных в октябре, льготной группы не было. При этом были 

увеличены предельные ставки субсидий для всех выпускаемых внедорожников, LCV 

(light Commercial Vehicle малотоннажный грузовой автомобиль), автобусов, а в 

сегменте грузовой техники появилось больше подгрупп. 

http://www.vedomosti.ru/auto/news/19269161/subsidii-za-udalennost#ixzz2lp6ZPmbO  

 

«Страна Советов» 

Экономия Саратовской области по госзакупкам составила 1.1 

млрд рублей 

Стоимость всех товаров и услуг, произведенных в Саратовской области за 

январь-сентябрь текущего года превысил 19 млрд рублей. 

Об этом рассказала заместитель министра экономики и инвестиций региона 

Наталия Калашникова на проходящей в эти минуты коллегии. По ее словам, около 8 

млрд рублей потратил Саратов, чуть более 11 млрд рублей – муниципалитеты. 

http://www.rg.ru/2013/11/27/tatarstan.html
http://www.vedomosti.ru/auto/news/19269161/subsidii-za-udalennost#ixzz2lp6ZPmbO
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Экономия при этом составила порядка 1.1 млрд рублей, что на 20% выше, чем в 

прошлом году. 

Продолжая, Калашникова напомнила, что со следующего года вступает в силу 

закон о контрактной системе, по которой будут проводиться все. Сейчас в регионе 

ведется подготовка к этой новации, которая должна будет завершиться до конца 

текущего года. 

http://sovetov.su/news/188_ekonomiya_saratovskoy_oblasti_po_goszakupkam_sostavila_11

_mlrd_rubley.html 

 

«Бизнес онлайн» 

69% жителей Татарстана согласны дать взятку для решения 

проблемы 

За пять лет, в течение которых комитет Татарстана по социально-

экономическому мониторингу ведет исследования в рамках республиканской 

программы по борьбе с коррупцией, число жителей Татарстана, готовых в 

коррупционной ситуации дать взятку, остается неизменным и составляет 69% от 

общего количества респондентов опроса. Об этом сегодня на пресс-конференции, 

посвященной теме противодействия коррупции в Татарстане, сообщила заместитель 

председателя комитета РТ по социально-экономическому мониторингу Ольга 

Семенова. 

Среди наиболее значимых причин, которые подтолкнули граждан дать взятку 

должностному лицу, является желание добиться благосклонности со стороны 

должностного лица (так ответили 28% респондентов). «Все дают взятку, так 

принято»,– говорили 27,5% респондентов. 24% опрошенных объяснили причину дачи 

взятки отсутствием времени и возможности для решения проблемы законным путем. 

С другой стороны, доля респондентов, которые считают, что коррупции стало 

намного больше, за последние пять лет стабильно сокращается, сообщила Семенова. 

Тенденция к снижению наблюдается и по показателю средней интенсивности 

бытовой коррупции (среднему числу взяток, приходящемуся на одного взяткодателя в 

год). В 2010 - 2011 годах показатель был неизменен, и интенсивность коррупции 

отмечалась на уровне 2,3 раза в год. В 2012 году этот показатель снизился, несколько 

увеличился в 2013 году и составил 1,8 раза в год. 

http://www.business-gazeta.ru/article/92473/ 

 

 

 

http://sovetov.su/news/188_ekonomiya_saratovskoy_oblasti_po_goszakupkam_sostavila_11_mlrd_rubley.html
http://sovetov.su/news/188_ekonomiya_saratovskoy_oblasti_po_goszakupkam_sostavila_11_mlrd_rubley.html
http://www.business-gazeta.ru/article/92473/
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«Бизнес онлайн» 

Данные соцопроса: в Татарстане сумма отката равна 10% от 

суммы сделки 

50% бизнесменов, опрошенных в рамках социально-экономического 

исследования по проблемам коррупции в Татарстане, считают, что сумма отката равна 

10% от суммы сделки. Об сегодня на пресс-конференции, посвященной теме 

противодействия коррупции в Татарстане, сообщила заместитель председателя 

комитета РТ по социально-экономическому мониторингу Ольга Семенова. 

По результатам опроса 2013 года, доля респондентов, столкнувшихся с 

проблемой откатов, составила 7,3%. В предыдущие годы уровень таких 

предпринимателей был значительно выше. Согласно данным опроса, более половины 

респондентов с проблемой откатов не сталкивались, а каждый третий сообщил, что 

ничего об этом не знает. 

По мнению бизнесменов, взятка может иметь место при открытии нового дела, 

приобретении земельного участка, получении льготных кредитов в государственных 

органах или в сфере государственного заказа. 

http://www.business-gazeta.ru/article/92454/ 

 

«РБК» 

На базе КФУ откроют Центр прорывных исследований IT-

технологий.  

Центр прорывных исследований IT-технологий появится в столице Татарстана 

на базе Казанского университета. Соответствующую рекомендацию дала рабочая 

группа по развитию исследовательских центров мирового уровня в области 

информационных технологий, сообщает пресс-служба вуза. От Казанского 

университета заявку на участие подавала высшая школа информационных технологий 

и информационных систем (ИТИС). 

Эксперты выбрали четыре темы исследований: большие данные, робототехника, 

автоматизация интеллектуального труда, человеко-машинные интерфейсы. В декабре 

2013 года минобрнауки России разработает механизмы поддержки победителей в 

рамках мероприятий программ. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/27/11/2013/891422.shtml 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/92454/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/27/11/2013/891422.shtml
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«Бизнес онлайн» 

Президент Татарстана подписал указ о присуждении госпремий в 

области науки и техники  

Президент Татарстана Рустам Минниханов подписал указ о присуждении 

госпремий в области науки и техники за значительный вклад в развитие естественных, 

технических и гуманитарных наук, разработку и внедрение принципиально новых 

технологий, выдающиеся производственные результаты. 

Среди награжденных – доктор филологических наук, профессор, главный 

научный сотрудник Центра письменного и музыкального наследия Института языка, 

литературы и искусства им. Галимджана Ибрагимова Академии наук РТ Марсел 

Ахметзянов, доктор медицинских наук, профессор, заведующий кафедрой хирургии 

Казанской государственной медицинской академии Игорь Малков, доктор химических 

наук, член-корреспондент Российской академии наук, заведующий лабораторией 

фосфоросодержащих аналогов природных соединений Института органической и 

физической химии им. А. Е. Арбузова Казанского научного центра Российской 

академии наук. 

http://www.business-gazeta.ru/article/92440/ 

 

«Татцентр» 

Из федерального бюджета для развития Камского кластера 

Татарстан получит 213,2 млн. рублей 

Татарстан получит из федерального бюджета для вложения в Камский 

инновационный кластер 213,153 млн. рублей. К 2020 году выделяемые средства 

составят 244 млн. рублей. К этому времени вложенные субсидии должны привести к 

увеличению объема промышленного производства. 

Распоряжение правительства России о распределении субсидий на реализацию 

программ развития пилотных инновационных кластеров подписал премьер-министр 

РФ Дмитрий Медведев. 

http://info.tatcenter.ru/news/131379/ 

 

 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/92440/
http://info.tatcenter.ru/news/131379/
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«Деловой квартал» 

Для развития Камского инновационного кластера РТ получит 

213,153 млн рублей 

По программе развития Камского инновационного территориально-

производственного кластера, средняя заработная плата на предприятиях в 2015 году 

составит 44 тыс. рублей, к 2020 году - 73 тыс. рублей.  

Премьер-министр Российской Федерации Дмитрий Медведев подписал 

распоряжение Правительства РФ о распределении из федерального бюджета субсидий 

регионам России на реализацию программ развития пилотных инновационных 

территориальных кластеров. 

Республика Татарстан получит для вложения в Камский инновационный кластер 

сумму в размере 213,153 млн рублей. К 2020 году средства, выделяемые из 

федерального бюджета, уменьшатся до 244 млн рублей. Ожидается, что к этому сроку 

вложенные субсидии дадут ощутимые плоды в виде увеличения объема 

промышленного производства. 

Отметим, что согласно Программе развития Камского инновационного 

территориально-производственного кластера, опубликованного Министерством 

экномики РТ, средняя заработная плата на предприятиях кластера в 2015 году 

составит 44 тысячи рублей, а к 2020 году достигнет отметки в 73 тысячи рублей. Но 

это пока только оптимистичные прогнозы экономистов, сообщают Челны ЛТД. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/dlya-razvitiya-kamskogo-innovacionnogo-klastera-rt-poluchit-

213153-mln-rublej-236812043 

 

«Татцентр» 

В 2013 году индекс промышленного производства Татарстана 

составил 101,2%  

За 10 месяцев 2013 года индекс промышленного производства в Татарстане 

составил 101,2%. Такие данные представлены в документах минэкономики РТ о 

результатах социально-экономического развития республики в текущем году. 

С начала года объем производства продукции сельского хозяйства равен 140,9 

млрд. рублей, объем выполненных работ в отрасли строительства составляет 200,4 

млрд. рублей. За отчетный период оборот розничной торговли - 573,87 млрд., объем 

платных услуг населению — 177,4 млрд. рублей. 

За 9 месяцев 2013 года количество прибыльных организаций Татарстана 

составило 76,6%, убыточных — 23,4%. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/dlya-razvitiya-kamskogo-innovacionnogo-klastera-rt-poluchit-213153-mln-rublej-236812043
http://kazan.dkvartal.ru/news/dlya-razvitiya-kamskogo-innovacionnogo-klastera-rt-poluchit-213153-mln-rublej-236812043
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http://info.tatcenter.ru/news/131362/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

О стимулировании патентной активности авторов 

14 ноября 2013 г. утверждено разработанное Минэкономразвития совместно с 

Роспатентом постановление Правительства Российской Федерации № 1023.  

Постановление расширяет перечень категорий тех, кто сможет за совершение 

некоторых юридически значимых действий уплачивать пошлины в объеме 20% 

установленного размера. В число таких лиц включены: 

•учащиеся организаций, осуществляющих образовательную деятельность и 

имеющих государственную аккредитацию по соответствующей образовательной 

программе; 

•пенсионеры, получающие трудовую пенсию по старости; 

•молодые (до 35 лет) научные или научно-педагогические работники 

образовательных организаций высшего образования или научных организаций, для 

которых такое место работы является основным. 

Минэкономразвития считает, что указанные изменения смогут существенно 

повлиять на патентную активность населения, и благоприятно отразятся на темпах 

инновационного развития России. 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depino/doc

20131126_37 

 

Мониторинг «Об итогах социально-экономического развития 

Российской Федерации в январе-октябре 2013 года» 

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/macro/mo

nitoring/doc20131127_1 

 

 

 

http://info.tatcenter.ru/news/131362/
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depino/doc20131126_37
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depino/doc20131126_37
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/macro/monitoring/doc20131127_1
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/activity/sections/macro/monitoring/doc20131127_1
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О порядке ведения реестра недобросовестных поставщиков 

(подрядчиков, исполнителей)  

Документ опубликован: 27 ноября 2013 06:00  

Постановление от 25 ноября 2013 года №1062  

Документ подготовлен ФАС России во исполнение Федерального закона «О 

контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 

государственных и муниципальных нужд». 

Согласно Правилам реестр ведётся в электронном виде, при этом информация, 

содержащаяся в нём, должна быть общедоступна для ознакомления без взимания 

платы. До ввода в эксплуатацию единой информационной системы в сфере закупок 

размещение реестра осуществляется на официальном сайте Российской Федерации в 

сети Интернет для размещения информации о размещении государственных и 

муниципальных заказов. 

Информация о недобросовестном поставщике, включённая в реестр, 

исключается из реестра по истечении двух лет с даты её включения, а в случаях, 

предусмотренных законодательством Российской Федерации, – до истечения 

указанного срока на основании решения суда. 

Ведение реестра будет осуществляться ФАС России и Рособоронзаказом. 

http://government.ru/docs/8507 

 

Рустам Минниханов принял участие во всероссийском совещании 

по подготовке к зимнему сезону 

Сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов принял участие 

во всероссийском совещании в режиме видеоконференции по подготовке к зимнему 

сезону. Провел совещание Председатель Правительства Российской Федерации 

Дмитрий Медведев. 

Среди других проблем Премьер-министр РФ назвал раннее обмеление северных 

рек и как следствие - раннее завершение навигации. В результате план по северному 

завозу был выполнен не полностью. 

По запасам топлива ситуация, по словам Премьер-министра РФ, нормальная - 

опережение планов по созданию запасов угля составляет почти 1 млн тонн, по 

жидкому топливу - 160 тысяч тонн. 

Одним из важнейших негативных факторов Дмитрий Медведев назвал 

возросшую почти на четверть по сравнению с прошлым годом задолженность 

предприятий ЖКХ за топливо и электроэнергию. Сейчас она составляет 113 млрд 

http://government.ru/docs/8507
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рублей. С производством тепла проблем быть не должно - все объекты 

теплоснабжения получили паспорта готовности. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/245476.htm 

 

Рустам Минниханов встретился с руководством инвестиционной 

группы «Велес Капитал» 

С руководством инвестиционной группы «Велес Капитал» встретился сегодня 

Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов. 

Рустам Минниханов и генеральный директор  ИГ «Велес Капитал» Сергей 

Жданов обсудили вопросы дальнейшей реализации совместных проектов. 

Напомним, что ИГ «Велес Капитал» осуществляет ряд инвестиционных 

проектов в российских регионах, в том числе и в Республике Татарстан. В Татарстане 

«Велес Капитал» принадлежит производитель погружного оборудования для 

нефтяной отрасли - Бугульминский электронасосный завод (БЭНЗ).  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/245431.htm 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/245476.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/245431.htm

